
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 参観日、学級懇談会へご参加いただき、ありがとうございました。本当に久しぶりに校舎に入っていただ

き、お子さまの様子を見ていただくことができました。集中して教師の話を聞く姿、一生懸命に課題に取り

組む姿、友達と協力して活動する姿など、成長を感じられたことと思います。感染警戒レベルが下がったも

のの、お子さまや保護者の皆様の安心安全のため、人数や時間等の制限をさせていただきました。ご理解と

ご協力をいただき、誠にありがとうございました。学級懇談会では、家庭と学校のお子さまの様子について

情報交換ができ、とても有意義な時間となりました。保護者の皆様同士も、顔とお名前を覚える良い機会に

なったことと思います。これからも家庭と連携を図りながら、教育活動を進めてまいります。よろしくお願

いします。 

 

 

 

 

 

なかよし旬間 (6/8～6/18) 

 自分や友達の良さや友達の大切さについて、全校で考え合い、お互いを認め合い、尊重する気持ちを高め

る期間としました。取り組みとして、人権の内容に関わる校長講話、「なかよしアンケート」、お子さんと担

任の１対１の面談（相談）等を実施しました。面談ではアンケートをもとに、日頃の悩みや不安なことに耳

を傾け、これからの生活をより良いものにしていける貴重な機会となりました。 

 

５年 クラスコンサート（８日） 

 伊藤文乃さん、高橋多佳子さんにお越しいただき、バイオリンとピアノの演奏会がありました。なかなか

プロの演奏を聴くことができないので、良い機会となりました。バイオリンとピアノの細かい部品について

も教えていただきました。体育館中に美しい音色が響き渡り、心が温かくなりました。 

 

６年 小中連携授業 

 中学校進学がスムーズにできるように、上田市は小中連携事業を進めており、本校では第一中学校から数

学科の先生に来ていただき、算数の授業を行っていただいています。中学校の先生ということで、担任とは

違った心地よい緊張感の中で授業ができています。時折、中学校生活についてのお話もしてくださいます。

一足早く、中学生になった気分を味わっています。 

 

２年 生活科講演会（１０日） 

 ２年生の生活科では、蚕について学んでいます。上田蚕種株式会社の方のお話を聞きました。この地域

は、昔から信州大学繊維学部・上田東高校など蚕に関わる学校があること、繊維学部の敷地内には３００種

類以上の桑の木が植えられていることなどを教えていただきました。『１グラム（１円玉１枚）と同じ重さ

になるには、小さな蚕の卵が何粒必要になるか』というクイズもありました。何粒だと思いますか？正解は

１,５００粒だそうです。そのあと、実際の蚕も見せていただきました。今は、全員が自分の蚕を大切に育

てています。７月１３日（火）には信州大学の名誉教授のお話をお聞きします。 

 

令和３年７月６日(火)  
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参観日・学級懇談会 ありがとうございました 

６月の主な行事から 



プール開き（２２日） 水泳授業 

 高学年に汚れていたプールをきれいにしてもらったおかげで、予定通り２２日（火）にプール開きの会を

することができました。児童代表（前期運動委員長）からは「水泳が得意な人も、苦手な人も、自分の目標

をもって取り組んでみましょう。そして、目標達成を目指して、がんばりましょう。」という願いが発表さ 

れました。梅雨の時期ですので、なかなか予定通りに授業ができないこともありますが、子どもたちは水泳

の授業を楽しんでいます。小学校のプールが初めての１年生も、保育園や幼稚園のプールとは格段に違う大

きさにびっくりしながらも、水慣れをしています。 

 

４，５，６年 クラブ活動発足 

 感染症警戒レベルが高かったため、活動を中止していたクラブ活動を１４日（月）に発足することができ

ました。今年は、「バスケットボール」「茶道」「フラワーアレンジメント」「和太鼓」「編み物・手芸」「ニュ

ースポーツ」「バドミントン」「科学実験」「習字」「百人一首」「工作」の１１講座を開設します。２５日（月）

には講師の方にも入っていただいて、本格的に活動が始まりました。児童会と併せて、異学年交流ができる

貴重な機会です。次回は７月１２日（月）を予定しています。 

 

メディアコントロール週間 (6/24～6/30) 

メディアコントロール週間への取り組みをありがとうございました。ご家庭でメディアの時間を減らすために 

様々な工夫をされ、読書をしたり、手伝いをしたりする時間が増えたという感想がたくさん聞かれ、うれしく思

います。使い方や使用時間の約束を確認する機会にもなり、メディアとの向き合い方を考えるきっかけにもなっ

たようです。学校には一人一台のタブレットがあります。折に触れて、メディアの正しい使い方、上手な付き合

い方を学んでいきたいと思います。 

 

２年 上田第二給食センター見学 

クラスごと分かれて、見学に行きました。センターでは、センターの方の話を真剣に聞き、プリントが真っ黒 

になるくらい、たくさんメモをしていました。子どもたちからは「一番のおすすめのメニューは何ですか？」や

「給食の献立はだれが考えているのですか？」等、積極的に質問が出されました。現地での学習を通して、給食

や作ってくださる方への感謝の気持ちを改めて持つことができました。 

 

８月末までの行事について 

◆５年高原学習は、１０月か１１月に延期し、上田市内の散策とし、泊を伴わず、日帰りとします。 

◆カレンダーでは７月１９日（月）は祝日（海の日）となっていると思いますが、オリンピック開催のため

暦が変わっています。１９日（月）は登校日ですのでお間違いのないようにお願いします。なお、１９日

（月）と２０日（火）は全校５時間授業・下校１５時１０分、２１日（水）は全校４時間授業（給食あり）・

下校１４時３０分です。よろしくお願いします。 

◆夏休みは、７月２２日（木）から８月１９日（木）までです。終業式と始業式は、オンラインで行います。

なお、夏休みのプール開放は行いません。夏休み中、希望者による保護者懇談会も行う予定です。 

◆学校へ行こう日は、８月２６日（木）、２７日（金）、３０日（月）、３１日（火）に行う予定でいます。 

 例年は、期間内であればどの時間に参観しても良いことになっていましたが、今年度は、人数や時間等、

制限をさせていただこうと考えています。夏休み前に通知を出します。 

◆ＰＴＡ理事会は、当面、オンラインで行います。各専門部の会合については、正副部長と学校担当職員と

検討し、対面での実施もしていきます。 

 

お知らせ 

  ６月２８日（月）より３年３組の体育代替職員として、山寺 一樹（やまでら かずき）先生にお世話に

なっております。ご承知おきください。 


